

2023年7月1日

にしいろ保育園戸塚駅前

園長 鶴見 真美

にしいろだより7がつ

日々の気温が徐々に上がり、だんだんと暑さが強まり本格的な夏も、近づいてきました。暑くなれば、当然のことながら子どもたちの命の危険の「熱中症」もあります。6月には熱中症計測器を各クラス購入し、看護師と共有しながら熱中対策をしてきました。7月に入れば気温や湿度が上がる季節がやってまいりますので、水分補給や休息を取りながら過ごしてまいります。3日にはプール開きやすいか割りを計画しています。おみずの神様と一緒に夏の遊びの「安心・安全」をみんなでお祈りをいたします。

又、今年度は神奈川県第三者評価の年に当たっており、9月には保護者の皆さまの素直なご意見と全員のアンケートのご協力をよろしくお願いいたします。今後も保育園が子どもたちの成長を見守り、保護者のみなさまが安心してお預けになる施設でありますことを職員一同で目指していきますので今後ともご理解・ご協力の程をよろしくお願いいたします。

今月の予定

- 1日(土) 運動会(延期)
日程は後日掲示致します。
- 3日(月) プールびらき
すいか割り
- 7日(金) 七夕の集い
(地域の方も来園)
- 17日(月) 海の日(祝日)
- 19日(水) 避難訓練
- 26日(水) 誕生会

七夕さま

短冊のご協力をいただき、ありがとうございました。

どうして、短冊に願い事をかくのでしょうか？昔の人が、織物の上手な織り姫のように「物事が上達しますように」とお願いをしたのが始まりだと言われていいます。笹の葉に飾ると、織り姫と彦星の力で願いが叶えられたり、みんなを悪い物から守ってくれるという言い伝えがあるのだそうです。

7月7日の夜に空を見上げてみよう。

星は見えるかな？小さな星や大きな☆、クリスマスツリーのライトのように瞬く星が見られるかも？天の川の両端に輝いているのがおりひめ・ひこぼしです。ぜひ、親子で見てくださいね。

6月は、3週間にわたり土曜日に懇談会を開催いたしました。入園・進級してからの初めてのクラス懇談会に多数お集まりいただきありがとうございました。園長も参加させていただき、お子さまのご家庭での様子や日頃の困っていることなど、信頼関係を築くことが出来ましたことをとても嬉しく思いました。7月1日の運動会が、職員のコロナ感染により延期となりましたこと、この場をお借りして謝罪をさせていただきます。日程につきましては、職員会議で協議の上後日、掲示などでお示しさせていただきます。引き続き園運営にご理解、ご協力の程をよろしくお願い致します。